

■ Busca decretar las peleas de gallo como patrimonio cultural Reprocha Amigos Pro Animal postura del PRI en materia de peleas de gallos

■ ITZEL ACERO

El pasado 5 de diciembre, el comité ejecutivo estatal del PRI dio a conocer que buscará que el gobierno estatal decrete las peleas de gallos y la charrería como patrimonio cultural inmaterial de la humanidad, destacando el diputado local Francisco Ovalle que ambas actividades deben ser protegidas por tratarse de una tradición y arte.

Ante esto, la asociación protectora de animales Amigos Pro Animal lamentó el retroceso en la mentalidad de algunos actores políticos y funcionarios públicos, "es increíble ver iniciativas del mismo partido donde impulsan la protección animal y al mismo tiempo otras que rompen con todo avance", señala Ana Zavala, presidenta de esta organización.

Como activista ha observado una gran falta de coherencia entre las personas fanáticas de la muerte en un ruedo, ya que no muestran más explicación de su cerrazón más que el argumento de ser supuesto arte y tradición, "vemos que están haciendo hasta

lo imposible por crearles candelas a este tipo de espectáculos para que permanezcan", a pesar de los esfuerzos que la comunidad protectora de animales ha realizado a lo largo de los últimos años, con debates, conferencias, talleres.



Para los activistas, esto es un paso hacia atrás en el avance por la protección animal ■ Foto Cristian de Lira

Tal como lo dijo el activista Beto Castillo en su visita al estado, Zavala invitó al diputado Ovalle y a los amantes de los espectáculos con animales a olvidarse del toro (por ejemplo, en las corridas) y analizar si está bien para el desarrollo mental de un niño que esté tan expuesto a la muerte de un humano y a la violencia que se presenta en todo el espectáculo, "en las peleas de gallos hay apuestas, drogas, armas, hasta prostitución, cómo dejar que los niños vivan eso".

A nombre de Amigos Pro Animal le exige al PRI coherencia en su actuar, pues por un lado presenta y apoya iniciativas en beneficio de los animales y por el otro promueve el dar continuidad al maltrato animal; por ahora los activistas tratarán de lograr un diálogo con el presidente del tricolor y el diputado promotor de tal "barbaridad" (como lo llamó Zavala) para escuchar y ser escuchados en busca de un acuerdo común, sin justificaciones subjetivas de que se trata de actividades de arte y cultura, "tiene que haber unidad de con-

ciencias, el PRI es un partido que está en boca de todos, por qué no serlo de manera positiva".

Como ciudadanos, esperan que aquellos integrantes sensibles al tema y, conscientes de la gravedad de tal iniciativa (en caso de presentarse de manera oficial), rompan con la cerrazón del resto, recordándoles que no sólo hay crueldad animal en este tipo de espectáculos sino también otras actividades ilícitas que causan incluso violencia intrafamiliar, pues la persona carga con sentimiento de ira y coraje por el ambiente en el que está, "esto está comprobado por especialistas, no lo decimos nosotros, por eso es urgente romper con esa cadena de violencia empezando por el maltrato animal".

Ana Zavala hizo un llamado a todos los integrantes tanto del partido de la Revolución Institucional como del resto de las fuerzas políticas, a que antes de tomar una decisión escuchen todas las voces, y las razones de por qué se quiere un Aguascalientes sin violencia, comenzando por el no maltrato animal.

TERMINAN CURSOS DEL PROGRAMA DE IGUALDAD EN MOVIMIENTO



Poco más de 100 trabajadores de los tres niveles de gobierno concluyeron alguno de los tres diplomados que el Colectivo de Educación para la Paz (Cepaz) impartió a solicitud del Instituto Aguascalentense de las Mujeres (IAM), con la finalidad de que en cada una de las dependencias se atienda y visibilice la labor de las mujeres.

Los diplomados fueron Liderazgo Político con Perspectiva de Género a Mujeres con Puesto de Elección Popular, Liderazgo y Gestión Pública, y Planeación Participativa con Enfoque de Género. En la clausura de los mismos se contó con una conferencia a cargo de Lorena Martínez Rodríguez, así como de Lucila Guerra Delgado, quienes compartieron sus experiencias profesionales con los participantes de los cursos. ■ Foto IAM



Lorena Martínez Rodríguez disertó ayer una conferencia en la clausura de los Diplomados con perspectiva de género.

Conferencia de Lorena al concluir Diplomado de perspectivas de género

Lorena Martínez Rodríguez dictó una conferencia ante funcionarios públicos del Estado, en el marco de la clausura de los Diplomados con Perspectiva de Género organizados por el Instituto Aguascalentense de las Mujeres (IAM).

Más de 100 personas que laboran en la función pública, concluyeron satisfactoriamente su curso que les ayudará a contribuir con las acciones a favor de la igualdad entre hombres y mujeres, con esto el gobierno del Estado continúa sensibilizando a hombres y mujeres, bajo el esquema de una Cultura de Paz y la Resolución No Violenta de conflictos.

La directora del IAM, Patricia Ramírez de Lara, informó que concluyó uno

de los tres diplomados que el Colectivo de Educación para la Paz, (CEPAZ) impartió a solicitud de la dependencia que encabeza, con la finalidad de que en cada una de las dependencias se atienda y visibilice la labor de las mujeres.

Los diplomados que este lunes finalizaron, fueron titulados Liderazgo Político con Perspectiva de Género a Mujeres con Puesto de Elección Popular, Liderazgo y Gestión Pública y Planeación Participativa con Enfoque de Género, en la clausura de los mismos se contó con la presencia de la titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Lorena Martínez Rodríguez, quien dictó una conferencia,

además estuvieron presentes las diputadas Lourdes Dávila, Anayeli Muñoz y Ángeles Aguilera, quienes compartieron sus experiencias profesionales con las y los participantes de los cursos, que culminaron con la entrega de diplomas que avalan la aprobación de cada uno de los cursos.

Al respecto, Ramírez de Lara comentó que una de las prioridades del gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, es el alcanzar la igualdad entre los hombres y las mujeres de Aguascalientes, "qué mejor manera de contribuir a la obtención de la misma, que la capacitación constante de todas las dependencias".

Martes, 9 de Diciembre 2014

La Jornada

Columna: "La Purísima... Grilla" Pág. 2

LA PURÍSIMA... GRILLA

Como en la canción mixteca, la administración de **Enrique Peña Nieto** está lejos del suelo desde donde pensaba presumir que (una vez más) ya estamos en el paraíso, si hace unos meses nos sorprendía el consentimiento cómplice con que **Gustavo Madero Muñoz**, **Jesús Zambrano Grijalva** y **César Camacho Quiroz** aplaudían las reformas y se envanecían de ser los arquitectos del Pacto por México (ese "acuerdo para realizar grandes acciones y reformas específicas que proyecten a México hacia un futuro más próspero"... ajúa), hoy no deja de llamar la atención cómo escurren el bulto para dejar chiflando en la loma al de Los Pinos con sus diez medidas para mejorar la Seguridad, Justicia y Estado de Derecho en México.

Lo obvio es que las razones de los tres partidos para dejar solo y su alma a **Peña Nieto** es que no quieren embarcarse en el descrédito de la administración federal, pero lo cierto es que la ausencia de las dirigencias partidistas responde más a intereses personales que a cuestiones políticas, en el PAN **Ricardo Anaya** se quedó sin script cuando **Gustavo Madero** le encargó el changarro para irse a buscar una plurinominal; en el PRD, **Carlos Navarrete** tiene muchas cosas más que reclamarle a **Zambrano Grijalva** por la pedacería que le dejó como partido que por embarcarlo en la aventura pactista, eso sin contar la profunda crisis de credibilidad que tiene el perredismo por sus vergonzosos métodos de selección; y en el PRI, bueno, aunque quien firmó el Pacto por México fue **Cristina Díaz Salazar** cuando era presidenta interina, **Camacho Quiroz** no ha hecho más que intentar seguir el son que le tocan desde Los Pinos, y en el caso de las iniciativas presidenciales, todo estuvo tan armado sobre las rodillas, que ni tiempo le han dado a los priistas de reaccionar.

Ciega, sordomuda como canción de **Shakira**, la administración peñista va de traspie en traspie en el intento por resolver una crisis de confianza y credibilidad mediante la necia difusión de las reformas y, peor todavía, los mensajes insensibles de superación personal; es tal la desesperación que **Peña Nieto** y su gabinete no han sido capaces de recoger las señales que le envían quienes desean ser sus aliados y en Los Pinos se les trata como a los enemigos; un ejemplo, de muchos, apenas ayer el gobernador **Carlos Lozano de la Torre**, sin necesidad alguna, ligó el desarrollo de Aguascalientes a que "estamos instrumentando y fortaleciendo con más acierto las reformas estructurales promovidas por el presidente **Enrique Peña Nieto**", les dijo a **José Esquivias Romero**, rector de la Universidad Panamericana, **Pedro Gutiérrez Romo**, presidente del Consejo Consultivo de Endeavor y a todos los asistentes a la conferencia Perspectivas Económicas de Aguascalientes: ayer, hoy, y mañana... Desde otras entidades federativas, incluso aquellas no gobernadas por el PRI, se multiplican los espaldarazos, la aceptación de medidas como la creación de las policías únicas estatales y el Gobierno Federal... nada, nomás no se da por enterado.

Martes, 9 de Diciembre 2014

Aguas

Columna: "La Ollota de Grillos" Pág. 8



Y en otros asuntos se dejó ver de nueva cuenta por estas tierras la mandamás de la Profeco, Lore Martínez, que estuvo en los informes de los dipus del RIP, Lalo Rocha, del de la risita ladina Luis Fernando Muñoz y de Anayeli Muñoz, que es del Verde, pero gente muy pegada a Lore... Tanto que muchos dan por hecho que ya andaría buscando ser de las palomeadas para las votaciones federales del año entrante, por aquello de que se supone que Lore tendrá mano para colocar al menos a un candidote y por aquello que al menos una mujer será candidata por el RIP, o por el Verde, por lo de la equidad de género y la posible renovación de la alianza RIP-PVEM...



Lunes, 8 de Diciembre 2014
INFOLINEA MATUTINO

HÉCTOR GARCÍA. Para el PRI el alcalde Martín del Campo está reprobado a un año de administración, señaló el presidente del partido, Francisco Guel, quien dice que ven un Ayuntamiento sin pies ni cabeza y más preocupados en el tema electorero, ni siquiera viendo al 2015 sino hacia el 2016, agregando que los avances de su primer informe del primer edil simplemente no ven datos, no ven cifras de absolutamente nada y solo se dice que todo el bello en esta ciudad.

“...sigue hablando como si estuviera en campaña el alcalde, habla de la gente buena, de darnos un abrazo, de que todos somos amigos, de que todos somos honestos, de que en Aguascalientes no pasa nada y sencillamente no ha arrojado un solo dato... bueno, el de la niña que se curó de asma porque Toño Martín del Campo fue a saludarla, ese es realmente patético ver como se está conduciendo la administración municipal sin pies ni cabeza...”

Francisco Guel dijo que se está hablando como si se estuviera en el mes del amor y la amistad, sencillamente porque no hay resultados en la presidencia, es la postura del PRI en este tema.

07:46 JLM. Yo lanzo el Radiovoto en el centro de mensajes y llamadas telefónicas ¿para usted Toño Martín del Campo va bien o va mal? Dice Paco Guel que hoy el mensaje será como el del día del amor y la amistad, que Toño Martín va muy mal, dice el presidente del PRI, que obviamente está en su papel, es la oposición, ni modo que le aplaudieran...

RADIOVOTO

- En llamada un hombre dice que el Gobierno Municipal es pura basura, Toño Martín del Campo no ha hecho absolutamente nada
- Una mujer habla sobre los despidos masivos a trabajadores municipales, en lo personal es “un amor” pero como presidente municipal deja mucho que desear
- En otra llamada telefónica una persona comenta que son los del PRI los que no lo han dejado trabajar a Martín del Campo

Mensajes de Texto

- Yo le doy un 8
- Que bueno que siga como en campaña y que se siga acordando de la gente
- Toño Martín es muy humano



TRANSFORMANDO
AGUASCALIENTES

Lunes, 8 de Diciembre 2014

MI CIUDAD AM

8:37 Luis Patrón.- El Presidente del CDE del PRI, Francisco Guel Saldívar, señaló directamente al alcalde de Aguascalientes, Juan Antonio Martín del Campo de haber utilizado esfuerzos de terceros para la gestión de recursos con el propósito de engañar a la población, ante esta situación invitó a la población a exigir una explicación veraz al presidente municipal.

Lunes, 8 de Diciembre 2014
Sexenio Aguascalientes

Participa Lorena Martínez en cierre de Diplomados del IAM

Más de 100 personas que laboran en la función pública concluyeron satisfactoriamente su curso que les ayudará a contribuir con las acciones a favor de la igualdad entre hombres y mujeres.

08 de diciembre de 2014 por / Staff Sexenio



Fotografía por: Archivo

Poco más de 100 trabajadores y trabajadoras de los tres niveles de gobierno concluyeron alguno de los tres diplomados que el Colectivo de Educación para la Paz, (CEPAZ) impartió a solicitud del Instituto Aguascalentense de las Mujeres (IAM), con la finalidad de que en cada una de las dependencias se atienda y visibilice la labor de las mujeres.

Al respecto la Directora del IAM, Patricia Ramírez de Lara comentó "uno de los temas más importantes para el Gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre es el alcanzar la igualdad entre los hombres y las mujeres de Aguascalientes y qué mejor manera de contribuir a la obtención de la misma que la capacitación constante de todas las dependencias como lo son la Secretaría de la Juventud de Aguascalientes, Sistema DIF Estatal y Municipal de la Capital, Titulares de las Instancias Municipales, la Procuraduría General de Justicia del Estado, Casa del Adolescente, Instituto de Educación de Aguascalientes, la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, la Delegación de Relaciones Exteriores y la Delegación de la Procuraduría Federal del Consumidor, así como mujeres líderes de los partidos políticos y las titulares de las Instancias de las Mujeres Municipales."

Los diplomados que se concluyen fueron titulados "Liderazgo Político con Perspectiva de Género a Mujeres con Puesto de Elección Popular", "Liderazgo y Gestión Pública" y "Planeación Participativa con Enfoque de Género" y en la clausura de los mismos se contó con una Conferencia a cargo de la Licenciada Lorena Martínez Rodríguez, así como de la Maestra Lucila Guerra Delgado, quienes compartieron sus experiencias profesionales con las y

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda
CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org
@PriAguas



**TRANSFORMANDO
AGUASCALIENTES**

los participantes de los cursos que culminaron con la entrega de Diplomas que avalan la aprobación de cada uno de los cursos.



Lunes, 8 de Diciembre 2014
Sexenio Aguascalientes

Somos más los mexicanos que rechazamos la violencia: Rocha

El Diputado por el Distrito IX, Eduardo Rocha, presentó su Primer Informe de Labores Legislativas.

08 de diciembre de 2014 por Staff Sexenio



Fotografía por: Archivo

Los aguascalentenses nos hemos sumado y, bajo la guía de Carlos Lozano de la Torre, cerramos filas para respaldar el proyecto de nación que encabeza el Presidente Enrique Peña Nieto, afirmó el diputado local por el IX Distrito, Eduardo Rocha Álvarez.

Al rendir, ante cientos de habitantes de la zona que representa, diputados locales y legisladores federales, su Primer Informe de Labores Legislativas, Rocha Álvarez reconoció en Enrique Peña Nieto a un estadista que privilegia el diálogo como la forma primigenia de resolución de conflictos y quien en ningún momento ha perdido el rumbo para llevar al país a mejores niveles de desarrollo y progreso.

"Por eso hoy más que nunca los aguascalentenses, bajo la guía de Carlos Lozano de la Torre, hemos cerrado filas con nuestro Presidente ya que somos más los mexicanos que queremos un país con paz y prosperidad y que rechazamos la violencia en cualquiera de sus formas como medio para imponer la razón de unos cuantos", advirtió.

Con la presencia del Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Francisco Guel Saldívar; de Lourdes Dávila y Juan Manuel Gómez Morales, Secretarios General y de Organización de la dirigencia estatal, Rocha Álvarez reconoció que nuestra entidad ha salido del grave retraso y violencia en que se encontraba hasta hace cinco años, gracias a la incansable labor de Carlos Lozano de la Torre "quien se ha convertido en todo un ejemplo de lo que significa ser verdaderamente incansable y cuyo empeño ha potencializado el desarrollo económico, la seguridad, la asistencia social, la educación y en general, el Progreso para Todos".

Secretaría de Estrategia, Información y Propaganda
CDE Partido Revolucionario Institucional

www.priags.org

@PriAguas



De igual forma, abundó, es loable el ejemplo de la Maestra Blanca Rivera Rio de Lozano, mujer trabajadora que con mucha sensibilidad, se ha esforzado desde el DIF estatal para acercarse a quienes más lo necesitan, brindando su apoyo con cariño y calidez.

Rocha Álvarez agradeció la confianza en él se ha depositado como legislador a lo largo de 1 año, al tiempo que se comprometió a redoblar el esfuerzo para respaldar y sumarse a la labor de Carlos Lozano de la Torre para impulsar proyectos que aseguren que en cada uno de los once municipios se cuente con los recursos necesarios para llevar a cabo sus funciones y que estos sean usados adecuadamente.

“En Aguascalientes, el progreso es tangible y como Diputado, seguiré contribuyendo a este proyecto de futuro”, concluyó.

Asistió al evento el Secretario de Juventud del Estado de Aguascalientes, Orlando Sánchez Quezada, en representación del Gobernador Carlos Lozano de la Torre; el Diputado Federal Pilar Moreno Montoya; la Procuradora del Consumidor, Lorena Martínez, diputados locales y habitantes del Distrito IX.